

VISITA APOSTÓLICA DEL PAPA FRANCISCO A COLOMBIA
ENCUENTRO DE LA RECONCILIACION
VILLAVICENCIO 8 DE SEPTIEMBRE

Comentario al saludo de Paz

Estamos aquí, movidos y animados por Jesucristo quien vino a derribar el muro del odio y la inhumanidad que nos separaba por el sufrimiento acumulado en las familias y comunidades afectadas por el conflicto armado que hemos vivido durante un largo período de nuestra historia marcada por la sangre y dolor de 8,472.134 de víctimas a causa de los combates, atentados, amenazas, delitos contra la integridad sexual, desaparición forzada, desplazamiento, homicidios, las minas antipersonas, las torturas, los secuestros, la vinculación de niños y adolescentes a la guerra, el despojo de las tierras y la pérdida de los bienes.

El gesto de darnos la paz tiene una poderosa fuerza sanadora. El auténtico saludo de la paz siempre está dirigido también al que está lejano, al que considerábamos enemigo o adversario, abierto a los que han sufrido las atrocidades. Que en aquel que recibe nuestro saludo esté representada toda Colombia. Que este sea un primer paso en la marcha por la reconciliación.